



南三陸町立歌津中学校

歌津中学校だより

たつがね

教育目標 志をもち、たくましく未来を拓く生徒の育成

令和5年9月8日
第15号
文責：伊藤 浩志

夏休み中から様々な行事に参加しました



8月18日(金)生涯学習センター

「南三陸町こども G7サミット」

阿部吾公さん、田沢百佳さん、佐藤蒼空さんが
参 加 し ま し た。

8月27日(日) 歌津ハマーレ

「歌津夏まつり」

吹奏楽部の皆さんのが参加しました。



8月29日(火)・30日(水)

3年生の総合的な学習の時間で29日は、

福祉活動を行いました。

30日は「地域貢献ワークショップ」を

実施して新聞にも取り上げられました。



8月30日（水）「道徳」

3年生を対象に2つの絵画を比較した

「しあわせとは何か」を考える道徳の授業を熊谷校長先生が行いました。



9月1日（金）

「3校合同研修会」

伊里前小学校と名足小学校の先生方をお招きして、研修会を実施しました。

1年生の英語を須田山先生が理科を工藤先生が授業を行い、その後先生方で研修会を行いました。



9月4日（月）「指導主事学校訪問」

気仙沼教育事務所の指導主事先生方や南三陸町教育委員会の方々に来校していただき、様々なご指導をいただきました。



9月4日（月）「教育長激励」

9月16日（金）から18日（土）にかけて鳥取県米子市で行われる全国少年防災クラブ交流大会に参加する6名の生徒を齊藤明教育長が本校校長室で激励のことばを伝えていただきました。



参加の6名（田沢百佳・阿部琉生・阿部吾公・阿部ひより・畠山佳士・牧野天飛）